



Reitero el compromiso de seguir transformando a México con mi trabajo: Celeste Ascencio

“El compromiso ha sido y continúa siendo el de transformar a México mediante reformas de ley que apoyen al pueblo”, afirmó Celeste Ascencio, diputada federal del distrito michoacano 07 por morena, de cara al inicio del primer periodo de sesiones ordinarias del segundo año de la LXV Legislatura en la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión.

Destacó que, durante los venideros ejercicios en el pleno de San Lázaro, se dará especial atención a los temas pendientes en materia de derechos para las personas de la población LGTBTTIQ+, los cuales ha trabajado desde la legislatura pasada como presidenta de la Comisión de Juventud y Diversidad Sexual.

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,105260/titulo,Reitero%20el%20compromiso%20de%20seguir%20transformando%20a%20M%C3%A9xico%20con%20mi%20trabajo:Celeste%20Ascencio/>